



Porsche bezieht Stellung für demokratischen Zusammenhalt

15/03/2024 „Vielfalt ist unsere Stärke“ – Vorstand und Betriebsrat unterzeichnen eine Stellungnahme für demokratischen Zusammenhalt bei Porsche.

Auf den gestrigen Betriebsversammlungen in Zuffenhausen und Weissach unterzeichneten Vorstand und Betriebsrat eine Stellungnahme für demokratischen Zusammenhalt bei Porsche. Gemeinsam betonten sie, wie wichtig Respekt und Toleranz sind.

Zu den Betriebsversammlungen sind alle Beschäftigten der Porsche AG an den Standorten Zuffenhausen und Weissach eingeladen – insgesamt rund 27.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Das Bekenntnis des Sportwagenherstellers lesen Sie hier:

„Vielfalt ist unsere Stärke. Wir bei Porsche sehen uns seit jeher als große Familie. Wir stehen für den demokratischen Zusammenhalt. Für Freiheit, Vielfalt und Offenheit. Für Respekt und Toleranz. All das sind Werte, die uns Orientierung geben. Dafür setzen wir uns ein.“

Mehr als 80 Nationen zählen zur Porsche-Familie. Die Diversität in der Belegschaft fördert Perspektivenvielfalt und die Porsche-Kultur. Die unterschriebene Stellungnahme wird künftig an den Standorten des Sportwagenherstellers zu finden sein.

Gestärktes Bekenntnis

Neben der Stellungnahme im Unternehmen setzten Vorstandsvorsitzender Oliver Blume, Personalvorstand Andreas Haffner und Betriebsrat Ibrahim Aslan bereits Ende Februar ein Zeichen für Demokratie und Vielfalt. Auf Einladung des Arbeitgeberverbands „Südwestmetall“ und der Gewerkschaft „IG Metall“ verabschiedeten Vertreter aus Wirtschaft, Gewerkschaften, Politik und Gesellschaft gemeinsam mit Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier und der baden-württembergischen Wirtschaftsministerin Nicole Hoffmeister-Kraut die Erklärung „Wirtschaft für Demokratie“.

Mit Beginn der Kundgebungen für Demokratie im Januar gab auch Personalvorstand Andreas Haffner klar den Standpunkt des Unternehmens wieder: „In diesen herausfordernden Zeiten ist es wichtiger denn je, den gesellschaftlichen Zusammenhalt zu stärken. Porsche steht für eine offene Gesellschaft, Respekt und Toleranz. Insofern begrüßen wir ausdrücklich, dass in diesen Tagen so viele Menschen eine klare Haltung gegen Extremismus zeigen.“

Ebenso Gesamtbetriebsratsvorsitzender Harald Buck: „Bei Porsche arbeiten Kolleginnen und Kollegen aus ganz vielen unterschiedlichen Teilen dieser Erde. Sie stehen Seite an Seite am Band, sitzen Seite an Seite im Büro und arbeiten im Team zusammen. Vielfalt ist unsere große Stärke! Denn Vielfalt führt zu den besten Ideen! Auch hier bei Porsche hängen die Schilder 'Respekt - kein Platz für Rassismus', dafür stehen wir. Deshalb rufen wir Euch auf: Geht gegen die Demokratiefeinde raus auf die Straße!"

MEDIA ENQUIRIES



Lena Rachor

Spokesperson Human Resources and Founding projects
+49 (0) 170 / 911 1526
lena.rachor3@porsche.de

Video

https://newstv.porsche.com/porschevideos/274338_de_3000000.mp4

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2024/unternehmen/porsche-bezieht-stellung-fuer-demokratischen-zusammenhalt-35526.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/cedff6dc-4f52-42c4-963d-01519410e877.zip>